

## Bericht TASV – CUP 2012

77 ArmbrustschützInnen haben am Cup 2012 teilgenommen. Dies sind leider drei SchützInnen weniger als 2011. Bei allen Funktionären in den Sektionen, welche sich für den TASV – CUP einsetzen, möchte ich mich an dieser Stelle ganz herzlich bedanken.

Buhwil-Neukirch	15	TeilnehmerInnen	(- 3)	
Bürglen	12	TeilnehmerInnen	(+ 3)	<b>Bravo!!!</b>
Frauenfeld	14	TeilnehmerInnen	(+ 1)	<b>Bravo!!!</b>
Neuwilen	8	TeilnehmerInnen	(- 2)	
Romanshorn	9	TeilnehmerInnen	(+ 1)	<b>Bravo!!!</b>
Sulgen	8	TeilnehmerInnen	(+/- 0)	
Berg	11	TeilnehmerInnen	(- 3)	

64 SchützInnen (+ 3) nahmen in der Kategorie Elite und 13 im Jungschützen- und Juniorenalter (- 6) am Cup teil.

Die Resultatmeldungen erfolgten pünktlich und korrekt. Dadurch konnten die Zwischenranglisten jeweils schon nach kurzer Zeit per Mail zugestellt, und im Internet abgerufen werden, danke Iwan.

Der Cup – Final wurde gleich im Anschluss an den Final der Nachwuchs – GM in Bürglen durchgeführt. Zum Final konnte ich 9 Finalisten, wovon einen Veteran begrüßen. Bei sonnigem aber nicht ganz windstillem Wetter wurde im kommandierten Final um Punkte gekämpft. Die FinalteilnehmerInnen bestätigten, dass ein kommandierter Final, mit Kommandos von unserer Verbandspräsidentin Gaby Nägeli, viel höhere nervliche Anspannung und Schweissausbrüche verursacht, als andere Schiesswettkämpfe. Gerade diese zusätzliche Anspannung mit dem Publikum im Hintergrund, welches laufend die Ergebnisse mit Klatschen oder Stillschweigen quittieren, machen die Spannung und den Reiz dieses Anlasses aus.

Der Veteran Rudolf Schütter aus Berg lies sich nicht aus der Ruhe bringen und konnte nach zehn Schüssen den Sieg mit 95 Punkten ins Trockene bringen. Vor Claudio Antonazzo aus Sulgen mit 94 Punkten und Marcel Germann aus Bürglen mit gleich viel Punkten wie sein Vereinskamerad Andreas Brunnenmeister und Carmen Odermatt aus Berg mit je 93 Punkten. Im Stechen flatterten die Nerven von Andreas Brunnenmeister und er musste mit einer acht im ersten Schuss das Stechen vorzeitig beenden. Marcel Germann nutzte beim zweiten Schuss den Heimvorteil und sicherte sich mit einer zehn den dritten Rang vor Carmen Odermatt mit einer neun.

Rudolf Schütter durfte von mir die Uhr und herzliche Glückwünsche zum TASV-CUP Sieg 2012 entgegen nehmen.



Der Cup-Final 2012 wurde mit folgenden Ergebnissen abgeschlossen:

1. Rang	Rudolf Schütter	Berg	95	Punkte
2. Rang	Claudio Antonazzo	Sulgen	94	Punkte
3. Rang	Marcel Germann	Bürglen	93	Punkte (10,10)
4. Rang	Carmen Odermatt	Berg	93	Punkte (10,9)
5. Rang	Andreas Brunnenmeister	Bürglen	93	Punkte (8)
6. Rang	Bruno Inauen	Neuwilen	92	Punkte (Vorrunde 100)
7. Rang	Markus Eugster	Sulgen	92	Punkte (Vorrunde 94)
8. Rang	Roger Moor	Frauenfeld	90	Punkte
9. Rang	Roland Forster	Neuwilen	77	Punkte

Ich danke Allen, welche zum Gelingen dieses Wettkampfes beigetragen haben, ganz besonders den Cupverantwortlichen der Sektionen.

Ich wünsche mir, dass im 2013 wiederum alle Sektionen voll und ganz (auch mit möglichst viel selbst spannenden JungschützInnen) mitmachen, so dass wir wieder mit dem vollen Tableau schießen können!

**Das Ziel lautet: Mindestens 80 TeilnehmerInnen im Cup 2013!!!**

Istighofen, im Oktober 2012  
 TASV – CUP – Leiterin  
 Carmen Odermatt